De ocho mil a quince mil pesetas cuesta un buen traje de to

novatos» en el arte de Cúcha- para el espada. res; gente modesta por lo gene-ral, la adquisicón de su equipo les cuesta el dlásico ojo de la dos de plata y oro; ese traje cerse trajes más caros. De toc antiquísimo y clásico que da a la figura ceñida del hembre en el ojo caldeado de la plaza, la majeza y la prestancia del héroe.

El decano de los sastres de toreros en Madrid es, a su vez un antiguo torero: don Angel Linares. El ha contado cómo comenzó su vocación per los ruedos, alternada con la aguja; los años de su infancia vendiendo canarios y aleïuyas; el padre cochero por la noche y zapatero de día; el aprendizaje en una sastrería de la calle de Espoz y Mina; el hallazgo de veinicinco pesetas, entonces una fortuna, que le permitió comprar una entrada y ver a los entonces novilleros Machaquito y Largareija.

—Yo, desde mi fila tercera— Adice el señor Linares—del temdido tres, vi perfectamente toda la lidia. ¿Cuanto ganan estos fenómenos por torear? Mil quinientas pesetas, me dijeron. Pues eso lo hago yo.

Y lo hizo. Se lancó a las capeas en los pueblos del cinturón madrileñó, sin abandenar por eso la aguja, formando parte de algunas cuadrillas famosas. Después. al entusiasmo taurino le fué decreciendo; hizo su primer vestido de torero a ilestro Corchaito, al que cobró 1.500 resetas, ganando cuatrocierras líquidas por su trabajo. Era algo menos de lo que cebraban aquellos fenómenos, noro el oficio era más securo, más fijo v ... no había toros; amiellos grandes fuertes de natas, poderosos de testuz v de enormes cornameras intactas . . .

Don Angel Linares decidif. pues, refugiarse en el taller de su sastrería de torero. Los primeros encarros trajeron otros y hasta hov. Como ha contado Urrutia,, Don Angel Linares tuvo una creación: el vestido blanco, cuyo primer modelo tuvo por obieto descargarlo y aligerarlo de precio poniéndole at alcance incluso, de los subalternos. Pero tuvo el inconveniente

Alegre, nos hemos referido en do igual que sus banderilleros; estras de la aguja que sus bor-AMBIENTE al coste de los equipos de torear. Esta es la hube que reformar el vestío dados valen un Potosí y . . . que preocupación máxima de muchos blanco y añadirle adornos de oro las ganancias de un torero de

Hoy, el precio de un traje de cara, y no por mor del moria. torero oscila, según los adornos co, sino del sastre; claro que, co- -oro, plata, seda- entre las mo ahora veremos, existen faci- 8.000 y las 15.000 pesetas. Por la Edades para el alquiler de los primera cantidad puede obtenerse trajes, pero el sueño de todo ne- un traje bastane decente y es villero pincipiante es tener su el que se encargan los novilleros propia ropa, su estoque su mon- que empiezan a abrirse camino tera; su traje de seda, con borda- Los diestros famosos suelen ha-

En alguna ocasión, hablando de que la figura central de la modos, demasiado caros no son, de la Escuela Taurina de Vista festa el matador, apareda vestida ellos con autenticas choas mo de ellos son autenticas obras mabuen cartel permiten eso y mucho más.

> Por la confocción de trajes, dientamento como el inconveniente de que los naincipiantes no pueden permitirse tales desembolsos. Para ello, los sastres de toreros han organizado servicios de alquiler; alquilar un equipo completo. en oro, plata o sedas, cuesta unas 300 pesetas; la montera toria de la tauromaquia

25; el capote de brega. Muchos de estos muchach que han alquilado su estoque por cinco duros serán, quizá, esas famosas figuras, capaces de gastarse cuatro mil duros en un vestido superlujoso.Gracias 🔹 estos servicios de alquiller, las plazas de provincias ven sahir a los jóvenes torcrillos vestidos essus trastos completos. Por estos establecimienos de alquiler ham. pasado muchos que luego sido nombres ilustres en la his-



MITHERE & CO., MC - CEN. MANAGERS